

# チューリップ植栽イベントが開催されました (11月7日(水)撮影)



毎年の恒例行事となっております、チューリップ植栽イベントが開催されました。

イベントでは、市内の事業者の集まりからなる、**平塚地区環境対策協議会**から提供していただいたチューリップの球根4,000球を、八幡小学校、協議会の会員、花畑ボランティアに手伝っていただき、植栽しました。



イベント前日には雨が降っておりましたが、当日は天気が回復し、無事イベント実施することができました。

イベントのメインは小学生！元気に楽しみながら、作業をしておりました！

協議会の会員、花畑のボランティアも小学生のサポートをしながら、作業を楽しんでいました



今年は平塚地区環境対策協議会、設立15周年ということで、記念にラベンダー300株を平塚市に寄贈していただきました。

イベントに先駆け、花畑ボランティアにお手伝いをしていただき、植栽をしました。

寄贈していただいたラベンダーは、関東の気候にも順応する品種である「**長崎ラベンダー**」をいただきました。

いただいたラベンダーについては、平塚市及び花畑ボランティアが大切に管理をしていきます。